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例会報告    VOL.６１ No.２７ (No.2719) ４月１０日(水) 晴れ (司会 淀名和茂彦委員長) 

  本例会での主な事項 

◎会長あいさつ       ◎外部卓話 

                                  常総市長 神達岳志様 

                                    

ビジター 

常総市長 神達岳志様 

 

誕生祝 

≪ご夫人≫大澤会員  稲葉会員 

 

諸報告 

青少年奉仕委員会  稲葉英一郎副委員長 

第３５回学童野球大会が５月３日～５月５日まで石下球場で開催されます。５月３日に参加できる方は８時ま

でに石下球場へお集まりください。 

職業奉仕委員会  大堀和久委員長 

４月２４日(水)職場見学会の最終ご案内です。１１時に白井石油さんまえよりバス出発となります。 

よろしくお願いします。 

 

幹事報告   石塚利明幹事 

週   報  なし 

例会変更  なし 

理事・役員会報告 

１．５月例会予定 

  ５月１日(水)休会  ５月８日(水)月間に因んで  ５月１５日(水)外部卓話 

  ５月２２日(水)地区研修・協議会報告  ５月２９日(水)夜の移動例会 新旧委員会会議 

２．学童野球支援について・・・５万円 

３．新会員推薦について 

 青島広典氏(明治安田生命営業所長)・・推薦者 宮代 尚会員 

 長谷川良則氏(認定こども園みつかいどう)・・・推薦者 武藤康之会員・白井 豊会員 

４．退会届け・・・・稲葉英一郎会員 ６月末日 

５．水海道一高亀陵祭協賛について・・・２万円 

６．クールビズについて・・・５月よりループタイ使用 

                ・・・・・・・・・・承認されました・・・・・・・・・ 

 

会長挨拶   松崎隆詞会長    

皆さんこんにちは、4 月第二例会のご挨拶を申し上げます。 

4 月に入り、少し遅ればせながら、桜の花も満開となり本格的な春を迎え皆様心身

とも健やかに過ごされていると思います。 

本日は、神達市長、公務お忙しい中当クラブにお越しいただきありがとうございま

す。会員一同歓迎申し上げます。後程卓話よろしくお願いいたします。 

先だって、台湾にて又大きな地震が発生しました。多くの方が被災被害を受け、ま
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だ救助活動がされているところであります。国内でも能登半島震災が復興過程にあり、ロータリーでも支援

をされています。一日も早い救助復旧復興を願うばかりです。 

そして忘れがちになりそうなのが、まだいまの時代に、大きな戦争（ロシアのウクライナ侵略、イスラエル.ハ

マス）が継続しており、終わりが見えない状況です。報道で町の様子や建物の破壊状況等人々暮らしを見

るたびに、今の時代かと思うばかりです。日本も囲まれており緊張が常にあると思います。今の状況が風化

させることなく改善され、平和を祈念してやみません。 

最後に、先週挨拶の終わりに会員増強をお願いしました。その件で以前の卓話で今でも心に残っている卓

話をご紹介したいと思います。 

それは松坂興一会員の「ロータリークラブの効用、効果について」という話でした、改めて紹介したいと思い

ます。ロータリーアンの大半は、従業員、職員等を抱える実業人であり、言わば一国一城の主であります。

いずれも一家言をもって実績を積まれております。その反面全ての行動に責任を持たねばならず、何事も

決定は己一人に掛かっており孤独であります。いつも心のどこかに不安を抱えているものです。そこで三つ

の信条をもって処理するよう心掛けて参りました。例えば、どうにも我慢しきれぬ相手に、決定的な一言わ

んとしたときに、待てよと一呼吸於いて明日も同じ様ならと我慢をして一晩寝てみたら、冷静になれ言わず

に良かったと言うことなど、またその我慢がもとで、多少なりとも人に対して優しく接することで、思わぬ情報

を得ることが出来たなど、又問題発生時に当事者間の話を聞く際に、立場の弱い者の方から話を聞くように

心掛けることで、上手に解決できたことなどロータリーにいることで、自然と身についたことがどれほど役に

立ったか数知れません。これは当人がロータリーをただ単に社会的なステータスとか奉仕団体としか思うの

でなく、人間形成の修業の場だと思うことで得られるものだと思います。そのうえ数多くの得難い友人も得ら

れるとなれば、週一回の例会出席は本当に得難い機会であると思います。どうか皆さん、ロータリーを最大

限に活用してください。そして大いに楽しんで下さい。と結ばれました。どうぞ引き続き会員増強よろしくお

願いいたします。以上挨拶とさせて頂きます。 

 

外部卓話   常総市長 神達岳志様 
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出席報告   中島成則委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出 席 率 

５３名 ４１名 １２名 ０名 ０名 ７７．３６％ 
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ニコニコボックス   山﨑哲男委員             入金額  61,000 円   累計 1,827,000 円 

誕生祝御礼≪ご夫人≫大澤・稲葉   各会員 

神達市長、本日は宜しくお願いします。    松崎・石塚(利)・青木(清)・中嶋(利)・倉持・染谷(正)・中山 

大堀・荒井・小林・淀名和・小島・中島(成)・前島・石井・宮本・鈴木(茂)・古矢・山﨑  各会員 

神達市長卓話楽しみにしております。本日は？回目の結婚記念日です。   北村(仁)会員 

神達市長ご来訪ご歓迎申し上げます。卓話楽しみに致しております。   松坂(興)会員 

神達市長、卓話宜しくお願いします。楽しみにしております。   斎藤(広)・松村  各会員 

神達市長ご苦労様です。卓話楽しみにしています。    熊谷会員 

神達市長、お忙しい中ありがとうございます。本日よろしくお願いします。  染谷(秀)会員 

神達市長ようこそおいでくださいました。  武藤会員 

神達市長、明るい未来のお話じっくり聴かせて下さい。  北村(英)会員 

神達市長、卓話楽しみにしています。   宮代会員 

神達市長お忙しい中ご苦労様です。４月１４日は、大髙ガバナーエレクトの地区研修・協議会が日立のシビ

ックセンターで開催されます。参加予定者は早朝よりご苦労様です。１日勉強してきましょう。青木(正)会員 

市長卓話楽しみにしておりました。よろしくお願い致します。   渡邉(潤)会員 

本日早退させて頂きます。   能勢会員 

会報委員会  斎藤広巳委員長   能勢竜司副委員長   渡邉潤子委員 

 

４月１７日移動例会 

会長挨拶   松崎隆詞会長 

皆さんこんばんは、今年度 2 回目の夜の移動例会です。多数の会員の皆様にご参加

頂きましてありがとうございます。 

今日は、村瀬美幸様にお越しいただきありがとうございます。会員一同歓迎申し上げま

す。チーズとワインの試飲試食楽しみにしております。後程卓話よろしくお願いいたしま

す。 

今年度の事業も残すところ 2 か月足らずとなり、各委員会の事業も絞られてきておりま

す。24 日の職場見学会、地区ゴルフ、分区ゴルフ、6 月 6 日の家族親睦ゴルフと続きま

すが、各委員会の事業計画が達成するよう会員皆様のご協力をお願いします。 

ＲＩ、大久保ガバナーは、今年度ウクライナ支援事業を挙げられました。環境月間にも通ずるところがあると

思い、引用させてもらいます。ウクライナ出身の茨城キリスト教大学のジャコブ先生との対談のなかで、ソ連

という国は世界の人々とってはロシア、実際にはウクライナはソ連の時もウクライナ文化、ただロシアは同化

していたので、世界にはウクライナ民族、ベラルーシ民族、カザフスタン民族等をロシアのものとして紹介し

ております。つまりどういう民族かを忘れてほしい、教育を通じて、それぞれの民族の記憶を消すこと、その

ためにまず軍が入り破壊し（環境も著しく損なわれる）、次にロシア文科省が入り特別な教科書を使い、あな

たがウクライナ人であることを言ってはいけない、あなたはロシア人ですと。 

また、ここ数日に中東で紛争が拡大しそうなニュースが飛び込んでおります。経済にも大きく影響していき

ます。このような話がなくなることを願うばかりです。恐縮ですが挨拶とさせて頂きます。 
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ニコニコボックス   青木正弘委員長            入金額  36,000 円   累計 1,863,000 円 

世界最優秀賞フロマージュ村瀬美幸様、ようこそお越しいただきました。本日宜しくお願いします。 

松崎会員 

村瀬様、須藤様、本日宜しくお願いします。  淀名和会員 

村瀬様、本日楽しみにしております。  宮代会員 

おいしいワインと懇親、楽しみにしております。  北村(英)会員 

ワイン、チーズ楽しみにしています。   齋藤(政)会員 

楽しい例会ありがとうございます。   倉持会員 

ワイン楽しみにしてます。   染谷(秀)会員 

本日村瀬様のチーズとワイン講習とても楽しみにしております。   大河会員 

村瀬様の講話を楽しみにしております。   渡辺(悟)会員 

楽しみにしています。   鈴木(勝)会員 

村瀬さんお久しぶりです。私の会長年度の時にもお世話になりました。本日もよろしく！！  青木(正)会員 

村瀬さん、チーズとワインの話を楽しみにしております。  松村・青木(清)・廣井・鈴木(茂)・石井・斎藤(広) 

松坂(武)  各会員 

先日の地区研修・協議会お疲れ様でした。   大澤会員 

本日も宜しくお願いします。  宮本会員 

休みが続きました。白内障治療のみそぎを受け視界が復活しましたが、見てはいけないものは見ないよう

にします。    石塚(克)会員 

 

 

 

職場見学会      ２０２４年４月２４日(水) 
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キューピー五霞工場見学でした。 


